平成26年度 岡山理科大学附属高校 SSHニュース No.23 2015年3月8日 中国学園大学主催 第1回プレゼンテーション・コンテスト

日程 2015年3月8日(日)13:00~16:30

場所 岡山県生涯学習センター

中国・四国地域の高等学校生徒の英語及び日本語の語学力と表現力を高め,論理的な思考力や 独創性を養い,地域及びグローバル社会で活躍する人材の育成を目的として,応募総数100名以上 中一時審査を通過した10名が今回の最終コンテスト(本選)に臨みました。

本校では,進学理大コース1年A組川上達也君が,サイエンスワーク(SW)で取り組んだ「桃おこし」を発表しました。



本校のSWの取り組みについての発表



清水白桃のキャラクターを発表

「20年後の岡山を創造せよ」をテーマに、1年間の授業(SW)に取り組み、岡山の特産物の中でも日本一の生産量である清水白桃を知ってもらい岡山を活性化する過程をプレゼンしました。

その結果,最優秀賞(1人)に次ぐ優秀賞(2人)に選ばれ,海外(グァム島)研修半額援助の目録を 副賞として受賞しました。

審査員からは「表現力が豊かで、エンターティナー性に溢れている」ことを受賞理由に挙げられました。 また、本校のSWの取り組みも高く評価されました。



優秀賞受賞



会場にて

感想:発表までの練習は大変でしたが,優秀賞が取れたのでこれまでの頑張りが報われて,とても嬉しかったです。2年生の課題研究では,今回の経験を生かしてより良い研究をしていきます。